



# Honorable Cámara de Diputados Provincia de Buenos Aires

# PROYECTO DE RESOLUCIÓN LA HONORABLE CAMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE BUENOS AIRES:

### **RESUELVE**

Déclarar de interès legislativo la presentación del libro "Pedro, pura pasión" realizado por el periodista platense Luis Rivera, que se llevará a cabo el día 13 de junio del corriente en el Teatro Argentino de la ciudad de La Plata.

Dr. RAUL JOAQUIN PEREZ
Vice Presidente
Bloque FPV

H.C. Diputados Prov. Bs. As.





### Honorable Cámara de Diputados Provincia de Buenos Aires

### **FUNDAMENTOS**

El entrenador de Gimnasia, Pedro Troglio, tiene un nuevo homenaje, esta vez en lo que constituye la presentación de su biografía oficial, el libro que lleva por nombre "Pedro, pura pasión".

El libro, es una biografía de 240 páginas realizada por el periodista platense Luis Rivera, donde se recorre la vida del DT de Gimnasia desde su mismo nacimiento allá por 1965 en Luján, su infancia en Castelar, su llegada al fútbol profesional, su estancia en Europa y Japón, su imborrable recuerdo del Mundial Italia 90, hasta el mágico momento que atraviesa en la actualidad con el reconocimiento popular en la ciudad de las diagonales por la reciente obtención del ascenso con el club donde lo quieren e ideiatran como en ningún otro lado.

El prólogo de esta publicación corresponde nada menos que a Víctor Hugo Morales.

"Pedro, pura pasión" es un trabajo que llevó unos siete años de investigación por parte del autor, quien es periodista (se desempeña como jefe de Redacción del diario Diagonales) y docente en la Universidad Nacional de La Plata.

La idea empezó, según el autor, casi de casualidad porque cuenta que con un grupo de amigos fueron a pedirle a Troglio unas camisetas para sortear porque necesitaban juntar unos pesos para otro amigo que había sido papá de una nena que había nacido con una enfermedad muy rara y debía trasladarse a Estados Unidos para un tratamiento muy costoso. Allí los sorprendió con un acto de generosidad muy grande e impensado y fue entonces cuando surgió la semilla de este libro. Habían descubierto algo para contar de Pedro que la mayoría de la gente no conocía.

Cuenta además que se reunieron muchas veces con el propio Troglio y desmenuzaron en más de veinte horas de grabación lo que fue la vida personal y profesional del actual entrenador del Lobo. Así se llegó a la presentación del libro que para el entrenador representa "una caricia más".

"Es muy fuerte todo lo que estoy viviendo en estos días en La Plata y este libro es una caricia más. No sólo porque es un halago que alguien te dedique un libro, sino porque además Luis ha tenido una dedicación muy especial, siendo muy cuidadoso en los datos que buscó y lo siento como un premio más, que por otra parte me llena de orgullo porque lo puedo compartir con mi familia, mi esposa, mis hijos, mis viejos y todos los que me quieren", explicó el hombre que acaba de ascender a Gimnasia a Primera División.





# Honorable Cámara de Diputados Provincia de Buenos Aires

Esta faceta muestra de cuerpo entero a un hombre íntegro y que más allá de sus logros como profesional, es un ser humano digno de destacar como lo dice el libro, porque no sólo pone toda su energía en lo que emprende, sino que además también se preocupa por la realidad de sus semejantes.

Or. RAUL JOAQUIN PEREZ Vice Presidente Bloque FPV

H.C. Diputados Prov. Bs. As.